

Press Release

Untuk disiarkan segera

WIKA - BRI Sinergi Realisasikan Bakti BUMN untuk Indonesia di Kampung Adat Prai Ijing, Waikabubak - Sumba Barat



Waikabubak, 28 Maret 2022 - PT WIJAYA KARYA (Persero) Tbk. [WIKA] dan PT Bank Rakyat Indonesia (Persero) Tbk. [BRI] bersinergi bersama dalam penyelenggaraan Bakti BUMN untuk Indonesia melalui serangkaian pelatihan UMKM dan aktivitas sosial di Kampung Adat Prai Ijing, Desa Tebara, Kecamatan Kota Waikabubak, Kabupaten Sumba Barat, Nusa Tenggara Timur, 27-30 Maret 2022.

Jl. D.I. Panjaitan Kav. 9-10
Jakarta 13340
Kotak Pos 4174/JKTJ

Contact Person :

Mahendra Vijaya
Sekretaris Perusahaan

Email :
mahendra.v@wikamail.id

Hadir dalam acara ini antara lain: Perwakilan Deputy Bidang Sumber Daya Manusia BUMN, Teknologi dan Informasi Kementerian BUMN, Manajemen Tanggung Jawab Sosial dan Lingkungan (TJSL) WIKA dan BRI, serta 10 peserta kegiatan yang berasal dari berbagai lingkungan BUMN. Para peserta merupakan representasi generasi muda BUMN yang terpilih melalui mekanisme *Employee Volunteering Program* (EVP).

Kepala Desa Tebara, Kampung Adat Prai Ijing, Sumba Barat, Marthen Ragowino Bira, mengucapkan terima kasih dan apresiasinya yang besar atas dukungan dan bantuan yang diberikan BUMN, BRI, dan WIKA.

"Dukungan bermanfaat dari BUMN akan memacu semangat, dedikasi, dharma bhakti terbaik kami untuk ikut berkontribusi membangun Sumba Barat, NTT dan Indonesia," ujar dia pada pembukaan kegiatan Bakti BUMN untuk Indonesia di Kampung Adat, Prai Ijing, Desa Tebara, Waikabubak, Sumba Barat, Minggu (27/3) malam.

Dalam 3 hari pelaksanaan Bakti BUMN untuk Indonesia, para peserta akan didorong berpartisipasi aktif dalam beberapa kegiatan, antara lain: pendampingan dan pelatihan UMKM (pengenalan inklusi keuangan, pembuatan konten dan pemasaran digital) termasuk pengenalan BUMN, *English Short Course* untuk menunjang *Hospitality* Desa Wisata, Kelas Literasi dan Inspirasi dari para peserta EVP, dan sosialisasi pencegahan *stunting* bagi warga Kampung Adat bersama para mahasiswa dari Politeknik Kesehatan Kemenkes Kupang.

“Berkolaborasi dalam Bakti BUMN untuk Indonesia, WIKA berbangga bisa turut membantu dan aktif dalam pemberdayaan masyarakat Kampung Adat Prai Ijing Sumba Barat. Melalui kegiatan ini pula, peran, fungsi, dan kehadiran BUMN menjadi kian riil di seluruh pelosok tanah air.” tukas Achmad Harris A.S., *General Manager Corporate Relation* WIKA.

Lebih lanjut, Harris juga menjelaskan bahwa melalui kegiatan ini, para peserta dari berbagai BUMN mendapat kesempatan langsung untuk melihat, berinteraksi lebih dekat sekaligus berkontribusi secara keilmuan, pengalaman, dan bakti sosial bagi masyarakat Kampung Adat Prai Ijing, Waikabubak, Sumba Barat.

Program Bakti BUMN merupakan *Employee Volunteering Program* yang bertujuan untuk meningkatkan jiwa kepedulian Pegawai BUMN terhadap masyarakat dan lingkungan melalui keterlibatan aktif sebagai relawan dalam pelaksanaan Program Tanggung Jawab Sosial dan Lingkungan (TJSL) di masing-masing BUMN maupun lintas BUMN.

Lokasi pelaksanaan kegiatan tersebut tersebar pada tiga lokasi; Danau Toba - Sumatera Utara, Mandalika - Nusa Tenggara Barat, dan Sumba Barat - Nusa Tenggara Timur. Puluhan peserta dari berbagai BUMN terpilih untuk mengikuti kegiatan ini, termasuk dua pegawai WIKA, yaitu: Adam Ikhya Alfarokhi (Mandalika) dan Dwi Angga Aditia Wibawa (Sumba Barat)